兵庫県立こやの里特別支援学校 兵庫県立川西か ヨンの丘特別支学校





「宿泊体験学習を終えて」

|学年主任 山﨑 恵

| 年生は | 10 月 | 16 日(木)から | 17 日(金)まで | | 泊2日で宿泊体験学習に行ってきました。生徒たちから、行先やしたい活動を聞き取り、大阪方面へ行く計画を立てました。 | 日目はあべのハルカスと難波散策、2日目はダスキンミュージアムとグラングリーンうめきた広場へ行きました。宿泊は兵庫県立総合体育館でお世話になりました。

1日目の難波散策では、2班に分かれて行動しました。体力が続くか心配でしたが、観光客でいっぱいの街並みやテレビでみる場所を楽しそうに見ながら、自分達が時間内に終えられるように計画したルートを歩くことができました。アメリカ村で2班が偶然出会うと、ホッとした表情で互いの班の様子を興奮気味に伝えあっていました。宿泊先では、布団のシーツをかけるのに四苦八苦!コツを教えてもらいながら、「やっとできた!」と達成感を感じる様子が見られました。夜の集いは生徒主体でゲームやダンス、漫才などで楽しみ、新たな一面を見ることができました。2日目はダスキンミュージアムでドーナツや清掃について、体験しながら学びました。ドーナツトッピング体験では、自分でデコレーションしたドーナツを美味しそうに口に運んでいました。うめきた広場についた頃には、疲れもピークでしたが、眺めの良い景色を見ながら美味しい弁当を食べ、帰路につきました。

事後学習では、自分の役割を果たすこと、仲間と協力することの大切さ、ルールやマナーを守ること、たくさんの方にお世話になった感謝の気持ちなどに気づくことができました。準備段階から自分でできることを行う中で、普段から家族に頼っていることを実感し、家庭の支えがなければ実施することができなかったことにも気づくことができた二日間だったと思います。これからも一人でできることを増やし、今回学んだことを今後の学校生活や来年度の修学旅行に生かしてくれることを期待しています。

生徒が振り返りの中で、学校ブログの記事を作成し、掲載しています。ぜひご一読ください。







分教室ブログ | 年「この2日間の楽 しかったこと」